

Bandera Roja

Fight for Communism
Luchar por el Comunismo



MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL * WWW.ICWPREDFLAG.ORG



EL PCOI MADURA DURANTE DISTURBIOS MASIVOS

9 de junio: Nuestro hermano George Floyd - un obrero afroamericano - fue ejecutado públicamente el 25 de mayo por cuatro policías fascistas de Minneapolis (EE. UU.). Los policías de Louisville (EE. UU.) asesinaron a nuestra hermana afroamericana Breonna Taylor en su propia casa el 13 de marzo. La hirviente ira de las masas se convirtió en rebeliones multirraciales que continúan por todo EE. UU. Y alrededor del mundo: Francia, Alemania, Sudáfrica, Australia, México, Corea del Sur, Japón, Bélgica, Túnez y otros países.

Los policías asesinos son una pandemia mundial. Faizan, de 23 años, murió en Delhi siendo torturado por policías fascistas después de protestar contra las leyes ciudadanas xenófobas de la India. Giovan López, un obrero de la construcción, salvajemente asesinado en una cárcel de Guadalajara, México. Collins Khoza en Ciudad del Cabo, Sudáfrica. Kumanjayi Walker, de 19 años, en la zona rural de Australia. Adama Traoré

[Ver George Floyd, página 2](#)

Construyendo el Comunismo

Internacionalmente:

LOS TRABAJADORES EN TODAS PARTES SON MÁS SIMILARES QUE DIFERENTES

DELHI (India) - "Nuestro hermano negro en Estados Unidos fue asesinado por la policía. Debemos responder rápidamente a este volante del PCOI", dijo un camarada. "En el comunismo esto nunca sucederá. Necesitamos el comunismo. Eso significa más comunistas ahora". El llamado se propagó rápidamente. Otros camaradas en Delhi se reunieron esa noche y contactaron a trabajadores en Bangalore y Chennai.

En reuniones emocionales y airadas en las tres ciudades, los camaradas acordaron reescribir el volante para reflejar las similitudes entre los asesinatos de George Floyd y Faizan, de 23 años, en Delhi.

Faizan y sus amigos participaron en una manifestación masiva contra las leyes ciudadanas xenófoba de la India el 23 de febrero. Mientras caminaban a casa, sufrieron un ataque sostenido de las fuerzas paramilitares. Cinco de ellos fueron severamente golpeados. Mientras yacían sangrando, la policía fascista comenzó a torturarlos. Fil-

[Ver La India, página 3](#)



Seattle, EE.UU.



Los Ángeles, EE.UU.



Melbourne, Australia



Idlib, Syria



Guadalajara, México

Edición Vol 11 #7 Del 10 de Junio al 1 de Julio del 2020

Adentros

SEATTLE (EE.UU.): OBREROS INDUSTRIALES FORJAN UNIDAD COMUNISTA PÁGINA 3

"ZANAHORIA Y GARROTE" NO DETENDRÁN A LAS MASAS DEL COMUNISMO PÁGINA 4

CARTAS, REPORTES, CRÍTICAS PÁGINAS 5, 6, 7

SOLO EL COMUNISMO PUEDE CAMBIAR EL CURSO DE LA HISTORIA PÁGINA 8

George Floyd de página 1

REBELIONES ANTIRRACISTAS MASIVAS E INTERNACIONALES CREAN NUEVAS OPORTUNIDADES

en París, Francia. ¡Digan sus nombres! ¡La revolución comunista vengará sus muertes!

En EE.UU.: Una estación de policía en Minneapolis fue quemada hasta sus cimientos - y una encuesta de Newsweek encontró que en todo el país una mayoría aprobaba. Los conductores de autobuses en Nueva York y Minneapolis se negaron a llevar manifestantes arrestados a la cárcel.

En Hollywood, los manifestantes invitaron a soldados de la Guardia Nacional unírseles. Y jóvenes camaradas trabajadores en Los Ángeles hablaron con otros miembros de la Guardia acerca de la necesidad de una revolución comunista.

Uno de ellos reportó: "Nuestro trabajo está evolucionando y creo que nosotros también. Estos levantamientos son nuestra oportunidad para hacer crecer el Partido y ayudar a las masas a canalizar su ira, por cualquier ataque, hacia la revolución comunista".

Volante Internacional: "Ingresa al PCOI"

George fue asesinado por el mismo sistema racista que ha permitido, solo en EE.UU., la muerte de más de 100,000 debido al Covid-19 - desproporcionadamente obreros e inmigrantes. Por el mismo sistema que está matando de hambre a millones de obreros desde la India a El Salvador a Sudáfrica por confinamientos fascistas. Por el capitalismo.

Solo la revolución comunista puede destruir este sistema racista mortal.

Es por eso que cada uno de nosotros necesita ingresar de inmediato al PCOI (Partido Comunista Obrero Internacional). Necesitamos construir y movilizar colectivos de la única organización que puede llevar a nuestra clase a su liberación y acabar con el racismo para siempre.

Y los trabajadores respondieron. "Soy de la India, Kerala", escribió uno. "Quiero organizar a las personas para el PCOI donde vivo". Es multilingüe y ayudará con la traducción. Otros en la India también han ingresado. Se está formando



un grupo en Suecia.

Cambios cualitativos y cuantitativos

Pueda que las protestas se hayan extinguido para cuando leas esto, pero no podemos retroceder el reloj. Mucho ha cambiado en pocas semanas. Llamémoslo "punto de inflexión" o una "cúspide" o "la gota que derramó el vaso". Como lo llamemos, el estado de ánimo de las masas y nuestro potencial de reclutamiento han dado un salto cualitativo.

Los cambios cualitativos surgen de los cambios cuantitativos, como los terremotos que brotan de pequeños cambios graduales en las profundidades de la corteza terrestre.

El actual terremoto social surgió de la profundización de la crisis global del capitalismo. Hemos hablado de esto antes y lo volveremos a hacer. De las contradicciones internas de la economía capitalista. De la intensificación de la rivalidad y el conflicto interimperialista. De la erosión de la infraestructura como ser la salud pública. Del inevitable empobrecimiento de las masas. De la intensificación de la represión racista y fascista mientras los gobernantes capitalistas lidian por mantener su control y prepararse para la guerra mundial.

Se Necesita Dedicación Comunista para Acabar con el Terror Capitalista

La dedicación comunista no es un principio abstracto o un estado mental. Se realiza en la lucha colectiva concreta. Lucha comunista para determinar lo que se necesita y garantizar que se haga.

Dedicación significa responsabilizarnos nosotros y responsabilizar a otros para que tomen medidas que son nuevas o difíciles de implementar. Es aprender de nuestros errores y logros.

Y ese es el núcleo de nuestra visión comunista: entrenarnos nosotros y a muchos más para ser co-

munistas. Participar voluntariamente en la lucha colectiva para transformar el mundo. Construir el PCOI.

Una Nueva Era para la Humanidad

La revolución comunista marcará el comienzo de una era cualitativamente diferente de las sociedades de clases que han dominado el mundo durante los últimos 8000 años.

Una era en la cual las masas, organizadas en el PCOI, tomarán y llevarán a cabo colectivamente todas las decisiones sobre la producción, distribución y organización social. ¡Sin dinero, ni salarios, ni ganancias, ni competencia! ¡Sin policías ocupando nuestras comunidades!

En cambio, relaciones sociales camaraderiles satisfaciendo las necesidades de las masas. Los trabajadores nos organizaremos para lidiar con cualquier problema que surja y defender nuestra nueva sociedad.

Una era en la cual la eliminación de las fronteras y la propiedad privada habrán eliminado las bases materiales de la guerra, del racismo y la xenofobia, y del sexismo. Donde los comunistas liderarán a las masas en una lucha feroz y de conciencia clasista contra las prácticas, hábitos e ideas racistas hasta que sean eliminados.

Ese cambio también surgirá de los cambios cuantitativos que hacemos al hacer el trabajo comunista diario.

Hablando con compañeros de trabajo, amigos y familiares sobre el comunismo y cómo se relaciona con los temas que les interesan.

Produciendo volantes comunistas y **Bandera Roja** y distribuirlos lo más ampliamente posible - especialmente en las fábricas y cuarteles.

Liderando luchas de clases comunistas y llevando las ideas comunistas a las masas dondequiera que estén luchando. Teniendo de grupos de estudio. Reclutando más miembros. Desarrollando más líderes comunistas. Recaudando fondos.

Sobre todo, construyendo colectivos cada vez más grandes del PCOI.

En el comunismo, las contribuciones de todos suman más que la suma de las partes. Colectivamente, crearemos un terremoto que derribará montañas de opresión y construiremos el mundo comunista que necesitamos.



LOUISVILLE (EE. UU.) - Las masas protestan por el asesinato de Breonna Taylor, una trabajadora de la salud de 26 años asesinada a tiros en su cama el 13 de marzo por policías vestidos de civil que irrumpieron en su casa.



Únete al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI)

E-mail: icwp@anonymousspeech.com

Twitter @RedFlagBanderaRoja Instagram: @icwprf

Escribir a: PMB 362

3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

Obrero Boeing: "¡Estoy listo!"**MILES DE ANTIRRACISTAS INSPIRAN LA LUCHA POR LA UNIDAD COMUNISTA****VOLTEAR LAS ARMAS**

"No puedes enfrentarte al ejército", dijo un obrero de Boeing después de marchar con estudiantes de secundaria de Seattle durante el fin de semana. Estábamos discutiendo la dirección política por la que lucharemos en los días, meses y años venideros.

"Es cierto que no se puede hablar de revolución sin ganar las tropas", dijo su compañero.

"Eso no sucederá aquí", respondió él. "Tal vez en los países con los que hablan en las reuniones del Comité Internacional del PCOI, pero no aquí".

"Durante la guerra de Vietnam, los generales le suplicaron al presidente que EE.UU. se retirara. 'Vamos a perder el ejército', fue su mensaje".

"Eso fue entonces, no ahora", refutó él.

En cuestión de días, una docena de generales se manifestaron contra el uso de tropas del ejército contra los manifestantes por lo de George Floyd. El obrero que había pensado que no podríamos enfrentarnos al ejército tenía otra idea.

"Si logras que algunos en la cúpula se opongan al uso de armas contra los manifestantes, entonces tal vez podrías neutralizar al ejército".

"Pero la revolución comunista requiere que muchos soldados volteen sus armas. El movimiento comunista se basa en la dedicación de los soldados rasos y en la de los generales de los capitalistas", le respondió el camarada.

"¿Puede eso suceder realmente?"

El ex jefe del Estado Mayor Conjunto, el general Martin Dempsey, reveló el verdadero temor de los generales: "Tenemos una fuerza totalmente voluntaria... Si perdiéramos la confianza del pueblo estadounidense, haría más que difícil mantener esa fuerza totalmente voluntaria," dijo él a la National Public Radio.

Dada la historia de las rebeliones de soldados, esto trae a colación el miedo, tácito pero muy real, que los oficiales tienen de que los soldados de extracción obrera se unan a la revolución. Discutimos el trabajo comunista que debemos hacer en el ejército para que eso suceda - ahora.

Ver nuestro Folleto:

Soldados, Marineros, Marines: Claves para la Revolución Comunista

<http://icwpredflag.org/MIL/mps.html>

SEATTLE (EE. UU.): Recibí la llamada a las 11 de la mañana del sábado. Una de las jóvenes que entreno me dijo que me apresurara a ir a la preparatoria Franklin High School. Cuando llegué allí, vi lo que se convertiría en una marcha de unos 400 estudiantes de secundaria. Marcharían para unirse a la enorme protesta [más de diez mil manifestantes] en el centro de la ciudad repudiando el asesinato racista de George Floyd y otros.

Este contingente fue organizado por la estudiante que me llamó y una mujer asiática que yo no conocía. Era un grupo de muchas razas y nacionalidades, todos amigos.

Me pidieron que dijera algunas palabras. Les conté una breve historia de la rebelión de Detroit en 1967 que viví cuando tenía 13 años. <https://icwpredflag.org/wp/wordpress/?s=Detroit+rebellion>) Mencioné que cuando desperté había un tanque de la Guardia Nacional estacionado frente a mi casa. El alcalde dio órdenes de dispararnos, pero los soldados dijeron que no.

He aprendido que anécdotas históricas breves - sinceras y de experiencia propia - parecen ser más efectivas con estos estudiantes. Todos escucharon y provocó más discusión. Es buenísimo que nuestra juventud no solo participa físicamente en el movimiento, sino también mentalmente.

Marché con ellos por más de 3 kilómetros

Cuando combinas su juventud con experiencia adulta, creas una verdad poderosa, la cual será una fuerza unificadora. Ahora presenciamos el surgimiento de un movimiento que sobresaldrá y creará UNIDAD. Recordemos, no será fácil, tomará tiempo para que nuestros maduren y se unan.

Así dijo un obrero de Boeing involucrado en las protestas de la semana pasada.

¿Qué crea unidad y unidad para qué? Discutimos esto largo rato e intensamente con nuestros amigos en Boeing y en otros lu-

gares. Todos en influenciados por nosotros notaron que grupos de amigos multirraciales y multinacionales alimentaron las filas de estas acciones masivas.

Los trabajadores preguntaban: ¿Es esta unidad momentánea? ¿O puede nutrirse y mantenerse lo suficiente como para sentar las bases de la revolución comunista? Hubo dudas.

El tipo de unidad que necesitamos para hacer una revolución comunista requiere una intensa lucha por avanzar las ideas y prácticas comunistas. Luchamos contra el racismo, nacionalismo, ataques económicos, y pandemias genocidas de los patronos y más. Aún más importante, debemos luchar contra las ideas patronales dentro de nuestras filas y por las ideas comunistas. A eso nos referimos cuando decimos: "¡Luchar con, luchar contra!"

Una obrera dijo que entendía la lucha entre las ideas capitalistas y las ideas comunistas. "Esa es solo la naturaleza humana", dijo ella.

Estos combates ideológicos tienen implicaciones serias para nuestra clase. Merecen ser cuestionados y debatidos para que el comunismo tenga éxito.

Deberíamos dar la bienvenida a esta lucha interna entre las masas y la clase obrera. Señala el camino para construir colectivos comunistas.

Por ejemplo, el obrero que marchó con los estudiantes participó en feroces debates sobre lo que vendrá después: la revolución comunista o más reformismo. Esta lucha fue posible porque no solo somos compañeros de trabajo, sino también amigos íntimos y camaradas. Depuse, le pedimos que se uniera al colectivo Zoom del Partido, para ayudar a escribir nuestro volante sobre las lecciones de la crisis en Boeing y continuar nuestro trabajo comunista en las escuelas y en la planta.

Su respuesta: "¡Estoy listo para todo eso!"

LOS TRABAJADORES EN TODAS PARTES SON MÁS SIMILARES QUE DIFERENTES**LA INDIA DE PÁGINA 1**

maron un video de policías obligándolos a cantar el himno nacional.

Durante dos días fueron torturados en la estación de policía. Faizan sucumbió a sus heridas. La familia encontró su cuerpo con la mandíbula, el cráneo y otros huesos y rotos. Estuvo entre varias docenas de personas que murieron en Delhi luchando contra las leyes ciudadanas fascistas.

Nuestro volante comparó los asesinatos de George y Faizan. El capitalismo es una máquina de matar. Innumerables dalit, musulmanes e inmigrantes en la India enfrentan el mismo destino que los trabajadores negros, latinos e inmigrantes en los EE. UU., Europa, en las favelas brasileñas y los barrios segregados de Sudáfrica.

Algunos amigos y camaradas creían que los trabajadores en Estados Unidos y Europa no sufren como los trabajadores aquí. A menudo esto los llevó a concluir que sería difícil ganar trabajadores para el comunismo allí. Estos mismos amigos creían que los trabajadores hindúes en la India no se unirían a la lucha contra el capitalismo.

En recientes manifestaciones masivas en la India, mujeres y hombres, laicos, hindúes, musulmanes, dalit, lucharon hombro con hombro con-

tra la policía fascista. Esta unidad de la clase trabajadora en las calles se tradujo en el reclutamiento de trabajadores y estudiantes de diferentes orígenes al Partido Comunista Obrero Internacional.

Nuestras reuniones discutieron cómo el capitalismo trata de dividirnos por género, nacionalidad, religión, casta, cultura, idiomas y más. Sus medios y cultura refuerzan esto. Las rebeliones masivas multirraciales en EE. UU., a veces violentas, han destrozado el mito de que los trabajadores y los jóvenes en EE. UU. no pueden ser ganados al comunismo.

Un trabajador de la costura, lleno de emoción, dijo: "George es mi hijo. Todos somos iguales." Esto es profundo. Abre la puerta para reclutar y entrenar ahora a nuevos líderes comunistas.

Publicamos nuestro volante en cuatro idiomas. Los llevamos a nuestros vecinos. La mayoría de nosotros vivimos en áreas que están bajo una cuarentena extremadamente estricta. Pero convertimos esto a favor nuestro. Los vecinos y amigos nos invitaban a sus hogares, en vez de mantenernos en la puerta, para que la policía no nos viera. Esto nos permitió tener conversaciones más profundas sobre el comunismo y la construcción de un partido de masas.

En los hogares de los obreros, podemos conocerlos más íntimamente. Aprendemos sobre sus familias, sus dificultades proveer comida, la mala atención sanitaria y médica, y sus deudas. Explicamos pacientemente cómo todo esto proviene del capitalismo y cómo nada de esto existirá en una sociedad comunista basada en satisfacer nuestras necesidades - no en producir ganancias. Como podemos, llevamos comida a las familias que viven en las situaciones más difíciles.

Hemos vivido en las mismas áreas por años, incluso décadas. Conocemos bien a nuestros vecinos. Pero como organizadores comunistas ahora vemos nuestras relaciones de manera diferente. Solíamos compartir nuestras historias comunes penurias y de la vida. Ahora entendemos que todos somos lo mismo y la única solución es la revolución comunista.

Hemos reclutado a muchos obreros y estudiantes al PCOI desde el asesinato de George Floyd. Nuestro Partido se ha expandido más allá de tres ciudades. A medida que más y más trabajadores en todas partes vean que somos similares, que nuestras diferencias nos enriquecen en lugar de dividirnos, estamos en camino hacia la revolución comunista.

No Importa Lo Que Los Patrones Hagan Con Su Policía Racista...

LAS REBELIONES MUESTRAN QUE LAS MASAS ESTÁN ABIERTAS A LA REVOLUCIÓN COMUNISTA

9 de junio, EE. UU. - Mientras las masas multirraciales salían furiosamente a las calles repudiando el asesinato racista de George Floyd, los gobernantes respondieron con el terror descarado de su garrote. Ciudad tras ciudad fue testigo de motines policiales. La policía lanzó gases lacrimógenos, golpeó y disparó balas de goma a los manifestantes. Lanzaron sus carros contra ellos. Los arrestaron por “violación del toque de queda” después de rodearlos y no dejarlos ir.

¡Sin embargo, en todas partes las manifestaciones se hicieron más grandes y decididas!

Trump tuiteó que la represión mostró la fuerza de los gobernantes. Pero los gobernantes capitalistas e imperialistas en todas partes están aterrorizados. ¡Y debieran de estarlo! El potencial revolucionario de las rebeliones es contagioso. Se ha extendido a todos los continentes. Y, cada día las masas vemos más claramente que el sistema capitalista solo puede ofrecernos terror racista, coronavirus, hambre y desempleo.

Los gobernantes construyen el fascismo de debilidad. Temen que las masas estemos desper-

tando al hecho de que somos muchos. Que ellos son pocos y podemos derrotarlos. Temen que nos alcemos en revolución y los enterremos juntamente con su sistema asesino. ¡Y lo haremos!

Ahora que el “garrote” ha fallado en sofocar las protestas, los gobernantes sacan la zanahoria de la reforma. Estimulan a las masas airadas para que luchen por reformas como reducir los presupuestos y reorganizar los departamentos policiales.

Reformas: Victorias de las Rebeliones Masivas, ¿O Ilusiones Peligrosas?

La alcaldía de Minneapolis se comprometió a dismantlar el Departamento de Policía. Prometieron crear un nuevo sistema de seguridad pública no racista pero sin ningún plan específico.

Minneapolis y otras ciudades están prohibiendo la técnica del estrangulamiento policial. En Los Ángeles, con un presupuesto policial de \$ 1.8 mil millones, \$100 millones se destinarán a servicios comunitarios. La calle frente a la Casa Blanca pasó a llamarse “Black Lives Matter (Vidas Negras Son Importantes)”. El alcalde de Seattle prohibió el gas lacrimógeno durante 30 días, pero la policía lo usó nuevamente la segunda noche.

Muchos ahora ven que la violencia racista es la práctica diaria de la policía, no la excepción. Pero creen que la solución es gastar menos dinero en la policía y más en trabajadores sociales, educación pública, prevención de drogas, etc. El diario New York Times dijo que las ciudades con problemas presupuestarios pueden ahorrarse dinero si otras agencias se hacen cargo de algunas funciones poli-

ciales. Si logran esto, nos la darán como una gran victoria.

Pero los policías seguirán siendo tan bestiales y asesinos como siempre, posiblemente más. Ese es su trabajo. Las fuerzas policiales se originaron para cazar esclavos fugitivos y para romper huelgas obreras. Para defender la propiedad privada de los capitalistas y aterrorizar a los trabajadores, especialmente a los obreros negros. Los gobernantes siempre han dependido del terror racista policiaco para mantenernos, sus esclavos asalariados, bajo control. Y siempre lo usarán, mientras exista el capitalismo.

El capitalismo se hunde cada vez más en crisis. Como las masas ya no pueden vivir como antes, ellas buscan soluciones revolucionarias. Contra esto, la policía, con su terror racista y fascista, es la primera línea de defensa capitalista.

Victorias Reales de las Rebeliones Masivas

Las masas están viendo que somos más similares que diferentes. Que debemos unirnos contra el racismo y el terror fascista. Muchos ven que racismo y capitalismo son inseparables. Ellas, especialmente su juventud, comienzan a pensar en la revolución. Agarran gustosamente nuestra literatura y están abiertas al comunismo.

El comunismo no necesitará policías, cárceles o tribunales. Construyendo colectivos del PCOI en todas partes, construiremos un Partido masivo acabará con el terror fascista mediante la revolución comunista. Los colectivos comunistas tratarán humanamente con cualquier comportamiento antisocial que se dé debido a los vestigios de las ideas y prácticas capitalistas. Lucharemos para ganarnos a todos y aislaremos a los que no podamos ganar.

La solución está en nuestras manos. Para acabar con el terror policial racista: ¡Movilicemos a las masas para el comunismo ahora!



“Ellos son muchos más que nosotros”, dijo el gobernador de Minnesota, Tim Walz, mientras ardía la estación de policía.

MÉXICO: REBELIÓN EN CONTRA DE LA BRUTALIDAD POLICIACA, Y EN SOLIDARIDAD CON LA CLASE OBRERA ESTADOUNIDENSE

Miles de trabajadores cansados de la brutalidad policiaca protestaron el jueves 4 de junio en la ciudad de Guadalajara, México. Geovanny López un obrero de la construcción salvajemente asesinado en la cárcel, fue la gota que derramó el vaso de agua. La clase obrera, cansada de vivir atribulada por la epidemia causada por los patrones, salió a las calles a expresar su enojo y su odio.

Los policías sintieron la ira de la clase trabajadora que se enfrentó con todo lo que podían a los asesinos uniformados, y mandó al hospital a varios de sus verdugos, incluso hasta quemados. El palacio de gobierno, patrullas, motos y varios negocios también fueron incendiados.

La rebelión no fue casualidad, inspirados en la lucha de la clase obrera estadounidense en contra del racismo, y a raíz del asesinato de George Floyd, la clase obrera mexicana se ha lanzado a las calles. El viernes 5 de junio, en la ciudad de México, una protesta similar frente a la embajada

de Estados Unidos, culminó en enfrentamientos con la policía dejando la embajada pintada con grafitos. Negocios, bancos y oficinas, fueron destruidos y quemados en el lujoso barrio de Polanco.

El sábado 6 de junio otra protesta fue convocada en Guadalajara, pero fue brutalmente reprimida antes de comenzar. Decenas de jóvenes fueron arrestados por elementos de la policía vestidos de civil, y torturados por varias horas. Otra marcha se espera durante esta semana para protestar por lo sucedido.

Estas rebeliones se están esparciendo por todo el mundo. La clase obrera se ha puesto en pie de lucha cansada de soportar explotación, racismo, brutalidad policiaca y mentiras de los capitalistas, acerca del coronavirus. En México, la pandemia ha matado miles de trabajadores y ha mandado al desempleo a millones más. El gobierno de López Obrador, continúa con sus planes de expandir la economía para favorecer a los patrones como Carlos Slim, Ricardo Salinas Pliego y otros.

El sistema capitalista está en crisis, y son los obreros quienes pagan



Guadalajara, México



Ciudad de México, frente a la Embajada de EE.UU.

con sus vidas para que los patrones continúen en el poder disfrutando sus ganancias. Acabemos con ellos. La clase trabajadora somos autosuficientes para gobernarnos, no necesitamos a los patrones. Necesitamos un sistema Comunista. Luchemos para conseguirlo, y acabar con el racismo, la brutalidad policiaca, y todos los males del capitalismo.

No queremos justicia para nuestros hermanos de clase asesinados. En el sistema capitalista, nunca habrá justicia para la clase trabajadora. Pueden meter a la cárcel a los asesinos, pero mañana seguirán matando a más trabajadores. La única justicia será destruir el sistema de ganancias de los patrones, el sistema capitalista.

Luchemos por el Comunismo, y consigamos un mundo mejor para todos los trabajadores.

ORGANIZANDO UN PCOI MASIVO EN SUDÁFRICA

Ayer nos reunimos como colectivo para implementar los planes que presentamos en nuestro reporte a la reunión internacional. Nos centramos en reclutamiento.

Primero tuvimos que abordar algunos retos internos. El principal era el miedo a crecer. Hemos identificado esto como uno de los principales obstáculos que nos impiden avanzar y reclutar más personas para la organización.

En nuestras mentes, probablemente inconscientemente, nos preguntamos si reclutamos a mil personas, ¿qué vamos a hacer con ellas, cómo podremos organizarlas? Este tipo de cosas.

Entonces, en lugar de ser agresivos en reclutar, nos movemos a paso de tortuga. Tenemos la noción de que necesitamos mantener, en niveles bajos, el crecimiento para que no tengamos grandes cantidades y tengamos control. Eso era lo principal contra lo cual teníamos que luchar.

Nuestra tarea principal es reclutar a las masas para el comunismo, para el PCOI. Nos habíamos fijado cuotas artificiales. Tuvimos que luchar contra esto, realmente arduamente. Necesitamos hacerlo agresivamente sin cuota. Así que ideamos planes específicos sobre cómo realmente hare-

mos esto.

El lunes las escuelas están reabriendo aquí en Sudáfrica. Volveremos a ir a las escuelas secundarias para reclutar más estudiantes para que poder formar un colectivo de estudiantes de secundaria. Entonces podremos establecer clases de dialéctica. Ya se han puesto en marcha planes. Alrededor de cinco estudiantes en Zwide comenzarán con nuestras clases el próximo fin de semana.

También en términos de reclutar trabajadores industriales para la organización, el compañero en Motherwell se comprometió invitar a sus amigos del trabajo con quienes ha compartido nuestro manifiesto Movilizar a las Masas para el Comunismo. Todavía estamos luchando con ellos, pero están realmente abiertos a nuestras ideas. Han acordado unírseles. Ese es un primer paso importante. La tarea nuestra es explicarles lo que significa unirse al movimiento comunista.

En la próxima semana o dos nos centraremos en eso. Lucharemos con estos nuevos camaradas para que ellos también puedan luchar con sus amigos y familiares para unirse a nosotros.



La Revolución Comunista, No la Justicia Capitalista, Terminará con el Terror Racista

Tenemos un emocionante viaje por delante. Los camaradas se han dado cuenta de que, en todo lo que hacemos, lo principal es la práctica. Por más importante que sea hablar sobre nuestros retos y luchas, tiene que haber práctica. De lo contrario, simplemente estamos diciendo cosas. Ese es el enfoque principal del colectivo en aquí: lograr que más obreros y estudiantes se unan a nosotros, y no frenarnos nosotros mismos.

CARTAS

Enviar sus cartas o sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

Trabajador de tránsito: Detener la Discriminación Desde su Raíz - Capitalismo

En estos tiempos, la gente está explorando diferentes caminos para encontrar respuestas sobre por qué Estados Unidos y muchos otros países están sufriendo. **Bandera Roja** es una respuesta perfecta a esas preguntas y muestra la cruda y repugnante verdad del capitalismo a expensas de la clase trabajadora como tú y yo.

Los compañeros de trabajo se dan cuenta de que cada persona que trabaja aquí en MTA (Transporte Público) está en su propia burbuja y cuando no sentimos las consecuencias negativas directas, las personas se vuelven pasivas a problemas graves, como nuestra pandemia y las protestas que están ocurriendo en todo el mundo. Uno dijo: "Gano suficiente dinero, y otros están desempleados, y todavía recibí un cheque de estímulo. Eso definitivamente no me parece bien".

Estas frustraciones están haciendo que la gente crea y se dé cuenta de que el gobierno está fallando miserablemente en proteger a su gente. La gente se está volviendo irracional debido al estrés que el capitalismo impone en la clase trabajadora. De personas que dicen que esta pandemia no es real y detener todas las protestas porque no se puede retrasar la apertura de la economía.

En cuanto a los Estados Unidos, se suponía que el Ley de los Derecho Civiles de 1964 aboliría la discriminación por motivos de raza, color, religión, sexo u origen nacional. Esta fue una forma de extinguir el fuego que ardía hacia

una revolución en la década de 1960.

La base del capitalismo se construyó sobre la discriminación y el saqueo que continuarán existiendo si no hay un cambio drástico. Tenemos más de 50 años de esa era y nada ha cambiado, y está claro que el capitalismo está fallando. La discriminación no se apaga como un interruptor de luz. La reforma no es la respuesta. Una revolución hacia el comunismo es la única forma a seguir.

Sé con certeza que no depositaré mi confianza en una sociedad capitalista que constantemente mentirá y encontrará maneras de cegarnos de las realidades. Se alimenta del odio y se basa en un sistema monetario codicioso que matará a la gente de la clase trabajadora a cualquier costo. El PCOI me ha enseñado que esto no es una teoría, son hechos reales y una forma de ciencia que muestra como la crueldad del capitalismo se aprovecha de nosotros.

Estoy con el PCOI por nuestra lucha continua hacia el comunismo. El comunismo es la única forma de detener la discriminación desde la raíz y abolir el capitalismo para el bien de la humanidad.

Camarada en MTA, Los Ángeles, EEUU

La Revolución Comunista Es El Único Camino

El volante sobre George Floyd es una gran declaración. Muy doloroso lo que el sistema le causa a la gente. El sistema no tiene remordimientos, camaradas. Solo quiere beneficiarse a sí mismo. A estos capitalistas no les importa la vida de los seres humanos. Esclavizan a la gente para que les trabajen generando ganancias, mientras nosotros estamos hambrientos y muriéndonos de hambre.

Estas personas son simplemente asesinas. El dinero vale más que los seres humanos para ellos. No se preocupan por nosotros. Esto es muy, muy malo, camaradas. Y si nos fijamos en todos los sistemas y toda la lucha contra el sistema, no funcionan. Solo la revolución comunista con el PCOI funciona. Tenemos que convencer a la gente de esto.

Es muy esencial que la gente sepa que

el PCOI es la única organización que puede liberar a la gente, que puede destruir el sistema capitalista. Odio este sistema

Movilicemos a las masas para el comunismo, camaradas y liberemos a la gente. Destruir el capitalismo y sus gobiernos. La gente debe unirse por una sola causa; la revolución comunista es el único camino. Los capitalistas nunca nos amarán. Aman el dinero más que a nosotros. Y no sé cuánto dinero quieren tener. Ya son asquerosamente ricos pero todavía quieren obtener más.

¿De qué sirve tener mil millones de rands (moneda de Sudáfrica)? Miles de millones son demasiado para una persona, mientras que otros se mueren de hambre. Esa persona morirá y dejará ese dinero en la tierra mientras que otros morirán de hambre y morirán de pobreza. El sistema no está bien, camaradas.

Camarada en Sudáfrica

Todos los politiqueros capitalistas atacan y matan trabajadores

Gran artículo sobre George Floyd, camarada. ¡Muy cierto! Nada puede destruir el capitalismo solo el comunismo. Los capitalistas están tomando a las masas como broma. Nos esclavizan, nos matan de hambre y nos asesinan. No tienen remordimiento por las masas, seamos blancos o negros. Solo tienen hambre de maximizar ganancias. Son ladrones con licencia para robar y licencia para asesinar.

George Floyd es solo otra víctima del sistema. ¿Cuántos han sido asesinados por la policía? El presidente Ramaphosa está matando trabajadores. Él y ese vendido de Mandela mataron a nuestro héroe Chris Hani simplemente porque quería liberar a los negros. Que Mandela es el peor líder negro que jamás haya dirigido a personas negras. Es malvado y no conoce el bien. Este gobierno de Sudáfrica continúa con lo que Mandela murió haciendo, matando a los negros. Nada bueno saldrá de estos politiqueros que son egoístas, que solo se preocupan por enriquecerse de nuestro sufrimiento. La gente siempre sufrirá mientras dependa de este gobierno irresponsable.

Amigo en Sudáfrica



Llámalo lo que es—ASESINATO

MOVILIZANDO PARA EL COMUNISMO BAJO NUEVAS CONDICIONES

EL SALVADOR.- Desde los años '60 se intensificaron muchas luchas obreras en este país, contra los patronos explotadores, cientos de obreros y obreras hicieron grandes huelgas en 1967. Obreros, maestros, campesinos y estudiantes se organizaron para luchar contra los patronos y sus sirvientes.

Muchos obreros y obreras que lucharon a la par de su clase por levantar un movimiento revolucionario, cayeron combatiendo por sus ideales proletarios. Pero lograron crear una conciencia de clase, que hasta estos días el Partido Comunista Obrero Internacional no deja caer la bandera roja!

Tenemos una historia de represión, miseria y muerte por parte de gobiernos militares y civiles. Hoy vemos las medidas implementadas por el gobierno fascista de Bukele, quien igual que los anteriores presidentes, solo piensa en defender al capitalismo. Pero aún bajo estas circunstancias los trabajadores históricamente hemos dado la batalla, y lo seguimos haciendo, hoy bajo la línea comunista, que se necesita con urgencia para unificar a toda la clase trabajadora.

Estamos haciendo cambios en este nuevo esce-

nario, bajo el ataque fascista, donde se ha modificado la forma en que vivimos y que están usando esta situación del COVID-19 como forma de control social de nuestra clase.

Esta pandemia es una limitante que nos impulsa a buscar nuevas maneras de tener relaciones comunistas más sólidas que se logran cuando se está en presencia personal, pero como nos enseña la filosofía comunista esto no es para siempre, y hoy por hoy realizar la tarea de cambiar el sistema no debe parar.

Nuestros hermanos de clase en las maquilas por ejemplo están siendo expuestos aún más en esta situación de pandemia, pero están haciendo la lucha clandestina para llevar adelante al PCOI.

Ante toda esta situación, hemos tenido la dificultad de repartir nuestro periódico **Bandera Roja** de mano en mano. Pero dentro de todas estas limitaciones, se ha estado realizando la distribución del periódico en forma electrónica.

-Realizar las visitas a nuestros camaradas y amigos del PCOI en las comunidades, y las reuniones ampliadas, no ha sido posible. Pero, se ha estable-

cido una comunicación más frecuente por las redes de comunicación, y reuniones mediante algunas aplicaciones.

-Grupos de estudio que ya se habían iniciado, se tiene proyectado que cada líder de célula la siga manteniendo de forma electrónica, mediante grupos de WhatsApp. También se ha formado un grupo de WhatsApp donde se comparte además del **Bandera Roja** algunos otros documentos de interés.

Estamos construyendo la solidaridad como principio comunista, para responder al momento que se vive.

Se han realizado 3 repartos de una canasta de alimentos a obreras y obreros, amigos del partido y sus familias y además se ha distribuido pequeñas cantidades de dinero en efectivo a los compañeros más afectados. Gracias a las campañas solidarias con camaradas del PCOI en USA

Necesitamos establecer nuestra normalidad, organizar soldados y obreros al PCOI, distribuir y leer **Bandera Roja**, fortalecer las relaciones sociales comunistas, movilizar y apoyar procesos de lucha, movilizar a las masas al comunismo.

CARTAS

Enviar sus cartas o sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

Aprendiendo de la Revolución China

¿Cómo será el comunismo? ¿Como sabemos? Tenemos principios generales Pero el conocimiento depende tanto de lo particular como de lo general, de lo concreto como de lo abstracto. ¿Puedes saber cómo saben los mangos sin que nadie haya probado un mango?

No podemos determinar cada detalle del comunismo solo con principios generales. O cómo serán moldeados por las condiciones locales. Mucho dependerá de la experiencia de las masas, movilizadas de acorde a los principios comunistas para tomar acciones concretas y particulares.

“¿Dónde ha funcionado alguna vez el comunismo?” la gente pregunta A veces decimos “nunca se ha intentado realmente”. O hablamos de sociedades pre-clases. Todo cierto.

Como materialistas dialécticos e históricos, necesitamos estudiar la historia de nuestro movimiento comunista. Necesitamos conocerlo con suficiente profundidad y particularidad para aprender y enseñar sus lecciones.

Un artículo reciente en **Bandera Roja** afirmó que China estableció el socialismo en 1949. Eso no es cierto. El Partido Comunista Chino (PCCh) lideró una “revolución democrática” que abrazó abiertamente la empresa privada capitalista.

“Todas las fábricas, tiendas, bancos, depósitos, embarcaciones, muelles, etc. de propiedad privada estarán protegidos”, proclamó el “Gobierno del Pueblo” liderado por el PCCh (abril de 1949). Y lo fueron. El gobierno revolucionario solo se hizo cargo de las empresas que anteriormente pertenecían al gobierno del Kuomintang (KMT) y sus burócratas.

El “Gobierno del Pueblo” incluía la Liga Democrática y la “izquierda” del KMT. No fue una “dictadura del proletariado” o “proletariado y campesinos pobres”.

El gobernador de un área comunista explicó a la periodista Anna Louise Strong: “Nuestro objetivo es eliminar los obstáculos que el feudalismo pone en el camino del capitalismo para que el capitalismo prospere y crezca”. Los sindicatos, dijo un líder laboral, “cooperaron con los capitalistas, instándolos a obtener ganancias, de las cuales todos podrían beneficiarse”.

¿Comunistas promoviendo el capitalismo de libre mercado? ¡Que contradicción! Es mas, el mismo partido comunista, al mismo tiempo, estaba cultivando semillas del comunismo.

En “The Chinese Conquer China (Los Chinos

Conquistar China)” (1949) Strong informó que cientos de miles de campesinos, en su mayoría mujeres, se habían organizado e ingresado a cooperativas industriales. “Las más exitosas fueron aquellas cuyo objetivo no era producir ganancias, sino abastecer las necesidades de los miembros”. Estas cooperativas dieron un golpe contra la subordinación de las mujeres.

Los estudiantes acudieron en masa a zonas liberadas. Se aliaron con los campesinos y promovieron la alfabetización y la educación política. Los prisioneros de guerra, liberados rápidamente, se quedaron para ayudar a construir la nueva sociedad. Los líderes vivían en cuevas, como las masas.

Mao dijo en 1949 que el capitalismo chino tardaría décadas en desarrollarse, tal vez más. Las masas no permitieron eso. A mediados de la década de 1950, el movimiento de la reforma agraria se convirtió en un gran movimiento de “comunidades populares”. La contradicción dentro del PCCh se intensificó hasta que explotó en la Revolución Cultural.

Hemos escrito sobre cómo el capitalismo ganó esa lucha. Estudiemos también las historias de las luchas de las masas chinas por el comunismo, desde 1949 y antes.

Camarada de Los Ángeles (EE. UU.)

La Vivienda En El Comunismo

El artículo sobre la vivienda en **Bandera Roja** Vol. 7 # 6 pudo haber sido más útil si hubiera hablado más sobre la vivienda en una sociedad comunista. Sobre este tema solo decía:

“Expropiaremos viviendas y mansiones vacías y las pondremos a buen uso. Planificaremos, construiremos y ocuparemos colectivamente formas de viviendas (viejas y nuevas) que satisfagan nuestras necesidades.

Los habitantes de barrios marginales de todas partes son muy ingeniosos, y a menudo colectivos, en conseguirse albergues. ¡El comunismo liberará su creatividad y poder!

El comunismo es mucho más que expropiar la propiedad privada como viviendas y todos los medios de producción. El comunismo se trata principalmente de desarrollar relaciones comunistas entre las masas con respecto a todos los aspectos de la actividad social. Y cómo usar nuestros avances para desarrollar y reclutar más comunistas que avancen y propaguen este proceso aún más.



PARÍS, FRANCIA, 2 de junio - Veinte mil personas, principalmente jóvenes, desafiaron la prohibición gubernamental de protestar por los asesinatos policiales de George Floyd y Adama Traoré. Policías franceses mataron a Adama en una estación policial hace cuatro años. Nadie ha sido acusado. La hermana de Adama declaró: "Estamos luchando por George, por Adama, por Ibrahim Bah, por Gaye Camara, Babacar Guye, por Angelo Garand... la lista es demasiado larga!" Estamos traduciendo más literatura del PCOI al francés para ayudar a construir nuestro partido en Francia, África del Norte y otros países

Visto desde esta perspectiva, la vivienda jugará un papel muy importante. Necesitamos escribir más sobre este tema. Estoy escribiendo esto para estimular la discusión y avanzar ese proceso.

La vivienda bajo el comunismo debe esforzarse por erradicar el concepto capitalista de la “familia nuclear” como base de la sociedad. Esto implica vivir colectivamente en comunas relativamente grandes y hacer todo colectivamente, incluida la crianza de los niños, cocinar, comer, limpiar y mantener las instalaciones, el entretenimiento, etc.

Por lo tanto, la construcción y el diseño de la vivienda deben tener como objetivo desarrollar las relaciones sociales comunistas al máximo para cambiar “mi casa, mis hijos, mi vida, etc.” a “nuestra casa, nuestros hijos, nuestras vidas, etc.”

La vivienda también impactará como trabajamos y adónde trabajamos, nuestro aprendizaje, nuestro bienestar, atención médica y muchas otras cosas en nuestras vidas.

En tal entorno de vida comunal - integrando trabajadores de diferentes “razas”, nacionalidades, culturas, edades, etc. - es donde se librarán y ganarán las batallas decisivas para acabar con el racismo, sexismo, xenofobia, homofobia, individualismo y todos los demás residuos de las ideologías tóxicas del capitalismo.

Camarada viendo hacia el futuro

La Lucha por el Comunismo, Dedicación de Toda la Vida

Hace algún tiempo, un camarada me dijo algo que tengo presente, pero que muchas veces olvido: “Hay que tener la paciencia de la clase trabajadora”. Una referencia, a que a veces nos desalentamos cuando creemos que no avanzamos políticamente con los contactos que hacemos.

Después de ver imágenes de un policía poniendo su rodilla sobre la nuca de George Floyd mientras otros policías sujetaban su cuerpo, las llamadas de mi familia empezaron a llegar a cuentagotas. Poco después, eran un torrente. Buscaban respuestas y la única que yo podía ofrecer era la más sencilla, pero la más poderosa: Luchemos por el Comunismo.

Uno de ellos preguntó, - ¿pero vamos a ir a las protestas?, respondí con otra pregunta, ¿preguntemos al resto de la familia y a los amigos, si quieren ir? Y vamos todos juntos.

Llame a mis contactos, quería saber que pensaban, y si estaban dispuestos a ir a las protestas, que por televisión ya se miraban violentas. Fue una lucha ideológica intensa, ellos nunca habían participado en una protesta de este tipo, aquí o en Guatemala.

En total fuimos 15, entre familiares y amigos a la protesta. Mi hija portaba orgullosa una mochila de primeros auxilios. Incluyendo agua con bicarbonato para contrarrestar los gases y la pimienta que usa la policía contra los protestantes.

Por primera vez mi familia unirse por una sola causa política, y era a mi a quien acudían para organizarla. Una manta grande que gritaba “UNIDOS CONTRA EL RACISMO” que mis sobrinos portaban orgullosos, me hacían sentirme orgulloso de ser miembro del Partido.

Al gritar las consignas del Partido, algunas fueron seguidas por unos pocos de nuestro grupo, pero se mezclaban con las reformistas de los miles de protestantes.

Después de tres horas y antes de que la situación se pusiera mas tensa, mis dos amigos querían regresar a su casa. Tenían miedo, y tenían razón. Son indocumentados y el temor de la migra siempre esta latente.

Mi familia hubiera podido participar en las protestas como los millones que han participado mundialmente, pero prefirieron participar con alguien que es miembro del Partido Comunista Obrero Internacional.

Tengo muchos años de experiencia participando en la lucha por el Comunismo, pero ahora he tenido la lección más grande. No debo abandonar la lucha con nadie. Debo tener paciencia, debo tener la paciencia de la clase trabajadora.

Muchas veces nos gana la apatía y creemos que es tiempo perdido hablar de las ideas comunistas si los trabajadores no nos prestan atención, pero somos nosotros quienes no prestamos atención a esos pequeños cambios que se producen cada vez que hacemos o decimos algo de las ideas comunistas.

El trabajo que ahora tengo es arduo, se que será duro, pero no hay vuelta atrás. La lucha por el Comunismo es la meta con mi familia y con mis amigos y con toda la clase trabajadora.

Que Viva el Comunismo

Camarada en Los Angeles, EE.UU.



Kansas City, EE. UU Batas blancas para Vidas Negras

Enfermeras Protestan Racismo Institucionalizado

Los Angeles, EE.UU.—El jueves 4 de junio recibimos una invitación del administrador del hospital para manifestarnos en contra del racismo institucionalizado, todo esto a raíz de la muerte de George Floyd en manos de policías racistas en Minneapolis. Inmediatamente empecé a preguntar a mis compañeras/os de trabajo para ver a quien les gustaría participar y, honestamente yo esperaba lo que recibí: una respuesta afirmativa de todos.

A la mañana siguiente a la hora de la junta diaria les recordé a todos del evento programado para ese día y les ofrecí materiales para hacer pancartas diciéndoles que este era un buen momento para expresar nuestra posición con respecto a los eventos, y que yo sabía era necesario manifestarlo. En cuanto terminó la junta TODAS/OS mis compañeros/as se dispusieron a escribir en las pancartas. “Acabemos con el racismo institucionalizado” decían unas, otras reprochaban a los policías “tu estas para servir y protegernos, no para matarnos” y otras “NO puedo respirar” y también “Las vidas de Negros importan”.

Fue tan emocionante ver a todas/os compartiendo ideas y seleccionando que frase podía representar su sentir, y su pensar.

Llegada la hora de reunión, todos estuvimos juntos en grupo con nuestras pancartas y podía ver la satisfacción de mis compañeros/as de poder participar. Regresando al trabajo vi a mis compañeras limpiando sus lágrimas y comentando efusivamente cuanto les gustó estar en grupo manifestando su disconformidad, yo gentilmente les hice ver que un sistema racista donde la vida de los obreros, sean de la raza que sean valgan menos que sus ganancias, ¡ese sistema deberá cambiar ya!

Estoy muy satisfecha de saber que mis compañeras y yo experimentamos una unión muy fuerte, el ambiente de trabajo mejoró, y yo tengo pista abierta para seguir hablando de los cambios de raíz, que el sistema capitalista necesita y que unidos podemos hacer.

Una enfermera, trabajadora de USC Medical Center

Nota de **Bandera Roja**: El Comunismo es la única alternativa. ¡Y necesitamos organizarnos, YA!

MÁS ORGANIZACIÓN COMUNISTA, ANTE ATAQUES PATRONALES ENMASCARADOS DE MEDIDAS SANITARIAS.

EL SALVADOR—“Urge un cambio radical y objetivo para vivir en un mundo sin patronos ni dinero”, se le expresó por vía telefónica a una obrera de maquila. Seguimos diciendo: “La política del distanciamiento, la han implantado los patronos, no para cuidar la salud obrera por el COVID-19; sino para que los trabajadores no

tengan comunicación física y puedan manifestarse en contra de ellos u oponerse a sus estrategias capitalistas”.

Esta obrera llamó a un camarada del Partido Comunista Obrero Internacional – a uno de **Bandera Roja**, como somos conocidos en las fábricas- y dijo: “los supervisores nos amenazan diciéndonos que si no cumplimos en sacar

la meta de producción nos van a mandar para la casa, despedidos” “nos exigen 215 docenas de mascarillas de producción, cada día por módulo, antes teníamos 30 minutos para almorzar, ahora solo nos dan 15 a 20 minutos, el tiempo no nos alcanza”.

Por medio de esta obrera que está trabajando en la fábrica, tenemos información de primera mano; antes no teníamos ningún tipo de relación social ni política con ella. Le seguimos diciendo: “Están llevando a cabo esta forma, para que no haya información a los camaradas que no están laborando; han usado el distanciamiento como forma de obtener mayor producción y tener mayores ganancias. No hay virus más peligroso que los capitalistas, pero lo exterminaremos, reclutando a más obreras y obreros explotados”.

Estos ataques burgueses que explotan a nuestra clase, los vamos a derrotar, arrebatándoles a estas obreras y obreros en las fábricas, llevándolos a nuestras reuniones, por hoy virtuales, más adelante a nuestras reuniones ampliadas y repartirles nuestro literatura comunista, empezando por nuestro periodico **Bandera Roja** pero estamos seguros que ahora ven al PCOI como la alternativa.

Comentamos con ella el caso del trabajador George Floyd de Minneapolis que fue brutalmente asesinado a causa del racismo; que así como él, hay muchos más que están muriendo en muertes macabras capitalistas, “tenemos que organizarnos al Partido Comunista Obrero Internacional y luchar para vencer el racismo en donde la vida sea respetada y no arrebatada”, le terminamos diciendo. La compañera hoy es una amiga del PCOI, todavía, pero estamos compartiendo con ella estas pláticas de nuestra organización.

Nos contó lo relatado en confianza por las relaciones sociales que vamos construyendo con ella, poco a poco vamos venciendo algunos temores que ha, mantenido por mucho tiempo esta obrera, sin embargo hemos tratado de infundir las ideas comunistas y que vaya teniendo confianza en nuestro partido.

Camarada obrero



SOLO LA REVOLUCIÓN COMUNISTA PUEDE CAMBIAR EL CURSO DE LA HISTORIA

COVID-19 está devastando mundialmente la economía capitalista, desencadenando su peor crisis desde 1929. Ha puesto de cabeza muchos aspectos de la sociedad capitalista, ha creado confusión entre los gobernantes y mundialmente ha puesto a las masas en movimiento. Sin embargo, no ha cambiado el curso de la historia. Solo lo ha acelerado.

Intensificando la contradicción entre nuestra clase y los gobernantes, miles de millones de trabajadores mundialmente no pueden vivir como antes. Muchos, cuestionando el capitalismo, buscan soluciones revolucionarias. Esto abre la puerta a la revolución comunista a escala mundial.

Al mismo tiempo, ha intensificado las contradicciones entre los capitalistas e imperialistas del mundo, acelerando su necedad del fascismo y la Tercera Guerra Mundial.

Por ejemplo, la lucha entre China y EE.UU. por la supremacía mundial se ha estado agudizándose durante años. La pandemia ha intensificado esa lucha.

El jueguito de culpar a alguien por los orígenes de COVID-19 debe verse de esa perspectiva. Ambas potencias lo están utilizando para fomentar un racismo rabioso y un patriotismo fanático para movilizar a sus clases obreras para pelear y morir por sus ganancias e imperios.

Guerras Imperialistas y Revolución Comunista

La guerra se convirtió en parte indispensable de la sociedad desde que el surgimiento de la propiedad privada dividió a la humanidad en clases. El imperialismo moderno - la etapa más alta y última del capitalismo - la ha convertido en un azote mundial.

Comprender esto fortalecer nuestra clase y Partido. Nos preparará para llamar y organizar insurrecciones armadas bajo condiciones de guerra. Hace más urgente nuestra necesidad de organizar vigorosamente en los ejércitos de los gobernantes para ganar soldados y marineros a unirse a

nosotros.

También necesitamos este entendimiento para ganar a las masas a luchar por el comunismo como la única manera de ponerle fin a las guerras por ganancias. El comunismo mundial pondrá fin a todas las guerras. Eventualmente terminará con la necesidad de tener armas de cualquier tipo.

La Lucha Entre Capitalistas Es Primariamente Destructiva

Como todos los procesos, la clase capitalista se basa en la unidad y lucha de opuestos.

Están unidos en preservar su sistema de esclavitud asalariada. Su poder, vida privilegiada y su propia existencia dependen de esto.

La lucha entre ellos está basada en la competencia por máximas ganancias. Luchan por mercados, recursos naturales y la mano de obra más barata posible.

Su lucha, como todos los procesos, es dialéctica. Es destructiva y constructiva.

Por un lado, la competencia capitalista mata a muchos capitalistas, ya que los que no pueden competir son eliminados. Por el otro lado, crea millones de pequeños "capitalistas": trabajadores y otros desempleados obligados a establecer pequeñas "empresas" para sobrevivir.

La guerra capitalista también es destructiva y creativa - pero creativa solo para los capitalistas. Para lidiar con la crisis de sobreproducción, los capitalistas destruyen los medios de producción: fábricas, maquinarias, herramientas, - incluyendo decenas de millones de trabajadores.

Sin embargo, esta destrucción, especialmente a escala mundial, rejuvenece el capitalismo. Ahora pueden invertir capital de manera rentable en la reconstrucción. Restablecen la tasa de ganancia a un nivel "saludable", mientras nuestra explotación y miseria continúan sin cesar.

La Lucha Entre Trabajadores Es Primariamente Constructiva

Nuestra clase también esta basada en la unidad y lucha de contrarios. Nuestro objetivo principal es maximizar nuestra colectividad para sobrevivir

y mejor avanzar nuestra especie. La sociedad de clases nos impide hacer esto.

Nuestra lucha también es dialéctica.

Es constructiva y destructiva.

La lucha dentro de nuestra clase es principalmente ideológica. Para construir nuestra conciencia comunista debemos destruir en nosotros mismos las ideas capitalistas que nos debilitan, dividen y mantienen esclavizados. Como mundialmente nuestros intereses son los mismos, nuestra lucha es principalmente constructiva. Avanza nuestra unidad a niveles más altos para luchar mejor por nuestra clase.

Unidad basada en compromiso ideológico comunista fortalece los lazos familiares y amistosos. Nos posiciona mejor para avanzar la lucha por el comunismo: para organizar grupos de estudio-acción, distribuir más literatura, construir más colectivos del Partido, etc. Expande la influencia del Partido entre las masas. Avanza el proceso revolucionario.

Solo Nuestra Clase Puede Cambiar el Curso de la Historia.

El capitalismo puede sobrevivir pandemias, crisis y depresiones económicas. La guerra rejuvenece al capitalismo para que nos siga explotando e infligiendo miserias y horrores sin fin.

Solo la revolución comunista puede cambiar esto destruyendo el capitalismo y construyendo un mundo sin clases donde los trabajadores colectivamente tomemos todas las decisiones que afectan nuestras vidas.

Solo un partido comunista puede forjar la unidad ideológica para transformar a nuestra clase en ese poderoso agente de cambio. La tarea más urgente que enfrentamos hoy día es construir mundialmente un Partido Comunista Obrero Internacional masivo capaz de lograr esto.

¡Únanse a nosotros y ayuden a realizar este cambio histórico! Depende de nuestra clase forjar de la destrucción de la guerra imperialista la construcción de una sociedad comunista.

CARTAS

Enviar sus cartas o sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

RACISMO E IMPERIALISMO: SAQUEARON TIERRAS, SAQUEARON VIDAS

¿Saqueo? Vimos la horripilante escena de un hombre negro, George Floyd, siendo ejecutado por la rodilla de un policía racista y ¿tú quieres hablar de unas ventanas rotas y unos Nikes robados?

De eso es lo que los medios de comunicación capitalistas quieren que hables.

Entonces, hablemos de saqueo ("looting" en inglés) la palabra adoptada al idioma inglés de la palabra hindi "loot". Significa robo violento, algo



No tenemos nada que perder, más que nuestras cadenas.

cometido sistemáticamente por el imperialismo inglés en la India por casi cien años.

En EE.UU., a menos que seas un indígena en tierra tribal, el suelo bajo tus pies es tierra saqueada.

Por lo menos diez millones de seres humanos fueron saqueados violentamente de África y esclavizados en las Américas, comprados y vendidos como propiedad humana.

Sus descendientes hoy en día, y seré breve porque esto merece un libro si no toda una biblioteca, sufren tasas de pobreza, desempleo, asesinato policial y muerte por el Covid-19, aplastantemente desproporcionadas.

Los museos están llenos de objetos saqueados. Y que del saqueo de la Tesorería de EE.UU. durante esta pandemia - las corporaciones recibieron \$500 mil millones del dinero del estímulo. Todos los demás nos quedamos con un cheque de \$1,200 dólares y tener que decidir si usarlo para comprar comida o pagar el alquiler.

Cada día que vas a trabajar - si tienes la suerte de tener trabajo - tu patrón te roba el producto de tu trabajo y te paga a penas lo suficiente para que vuelvas mañana a trabajarle. Y si tratas de llevarte a casa lo que has producido, verás a quién le apuntan sus armas.

En El Capital (Volumen I Capítulo 31) Marx lo dice mejor que yo:

El descubrimiento de oro y plata en América, la

extirpación, la esclavitud y el entierro dentro de minas de la población aborigen, el comienzo de la conquista y el saqueo de las Indias Orientales, la conversión de África en un clave de caza comercial de pieles negras, señalaron la rosada alba de la era de la producción capitalista. El capital viene a mundo chorreando sangre y lodo, por todos los poros, desde la cabeza hasta los pies".

¿Todavía quieres hablar de saqueo?

Yo no. Yo quiero hablar de revolución. Quiero hablar de la construcción de un movimiento capaz de acabar con este sistema capitalista basado en la violencia y el robo. Un movimiento que nos una a todos en lucha armada para acabar con el puñado de explotadores racistas y sus matones vestidos de azul. Un movimiento que nos haga dueños de la tierra y de todo lo que hemos producido. Un movimiento que construya una nueva sociedad comunista desde sus cimientos, donde luchemos contra las ideas racistas y sexistas que los capitalistas han utilizado para dividirnos, y trabajemos juntos para el bien de todos.

Por eso soy comunista, y lo he sido durante más de cincuenta años. Por eso les invito a leer **Bandera Roja** y a ingresar al Partido Comunista Obrero Internacional para organizar esa lucha. De eso debemos hablar todos los oprimidos y explotados.

Camarada Veterana